

## Bittere Niederlage im Aufstiegsrennen

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 05. Februar 2012 um 16:48 Uhr -

---



Die 3. Herren musste am Freitag einen weiteren kleinen Rückschlag im Kampf um die ersten beiden Tabellenplätze hinnehmen. Im Auswärtsspiel beim SV Viktoria Holzfeld verlor das Team in einem bis zum Schluss spannenden Spiel knapp mit 6:9. Damit verpasste man auch die Chance, sich nach dem Patzer von Buch am letzten Spieltag an die Tabellenspitze vorzuarbeiten. Aus dem Spitzenduo Buch-Dichtelbach ist ein Spitzentrio Buch-Holzfeld-Dichtelbach geworden, die die beiden Aufstiegsplätze wohl unter sich ausmachen.

Den Start verschliefen die Dichtelbacher Gäste ein wenig. Lediglich das gewohnt starke Spitzendoppel Joel Mähringer/Lars Krämer war trotz der unerwarteten Niederlage in dieser Woche im Pokal wieder mit 3:0 zur Stelle. Joel konnte in einem tollen Einzel die gegnerische Nummer 2 im Anschluss mit dem gleichen Ergebnis deutlich in Schach halten. Dies verhinderte jedoch nicht den zwischenzeitlichen Spielstand von 5:2 zugunsten der Holzfelder. Daran war der ehemalige Dichtelbacher Reinhard Migge mit seinen Siegen im Doppel und als Spitzenspieler im Einzel gegen Lars hauptsächlich beteiligt. Auf TuS-Seite setzen sich im hinteren Paarkreuz Karl-Heinz Grundke und David Heß (Foto) in Szene und konnten in sehr spannenden Fünfsatzspielen ihre Gegner knapp düpiieren. Dichtelbach war auf 4:5 an den Hausherren dran. Dann folgte allerdings die zweite Einzelrunde, in der die Holzfelder noch einmal aufdrehten. Reinhard Migge bezwang Joel relativ mühelos. Lediglich im zweiten Satz hatte der Dichtelbacher Jugendliche eine kleine Chance auf einen Satzgewinn, unterlag jedoch mit 9:11. Lars musste auch nach dem zweiten Einzel seinem Kontrahenten zum Sieg gratulieren - nach 9:11 im fünften Satz allerdings etwas unglücklich. Für die letzten beiden Lebenszeichen der 3. Herren sorgten Sascha Krämer und David Heß. Sascha gewann in knappen drei Sätzen, David konnte sich für die beiden unnötigen Fünfsatzniederlagen seines letzten Einsatzes revanchieren und gewann auch sein zweites Spiel dank guter Nerven im Entscheidungssatz. Ein wiederum unglückliches Ende nahm Karl-Heinz' zweites Einzelspiel. Nach 0:2-Rückstand kämpfte er sich auf 2:2 heran und wehrte Matchbälle ab. Doch ihn ereilte das gleiche Schicksal wie Lars, sodass nach dem 9:11 im finalen fünften Satz die Partie beendet war. Erstmals in der Saison sind die Dichtelbacher nun von den Aufstiegsplätzen verdrängt worden. Trotzdem hat es das Team selbst noch in der Hand, auch die Meisterschaft einzufahren. Die Tabellensituation verspricht ein äußerst spannendes Saisonfinale mit einem Dreikampf um zwei Aufstiegsplätze.